



Einsatzabteilung, Freitag, 27. Oktober 2023

Besuch des LebMal-Club aus Gelnhausen

(de) Letzte Woche begrüßte die Feuerwehr Langenselbold den LebMal-Club aus Gelnhausen und bot rund 30 Menschen mit Behinderung ein buntes Programm.



Am vergangenen Dienstag fand der lange geplante Besuch des LebMal-Club aus Gelnhausen, einer Kooperation der Lebenshilfe Gelnhausen und dem Malteser Hilfsdienst, bei der Feuerwehr Langenselbold statt. Was ursprünglich einer Idee von Gerald Zipf vom LebMal-Club entsprang, wurde in Form eines abwechslungsreichen Abends nun Wirklichkeit. Nachdem bereits im Sommer erste Kontakte geknüpft wurden, organisierte das Brandschutzerziehungsteam rund um Sabine Simon und Jörg Schweitzer mit neun weiteren Helfern einen unvergesslichen Ausflug zur Feuerwehr auf die Beine. Neben Initiator Zipf und Begleithund Gismo fanden sich 30 Menschen mit Behinderung am Feuerwehrhaus in der Carl-Friedrich-Benz-Straße ein und bekamen zunächst eine kleine Stärkung in Form vom Würstchen und Brötchen.

Im Anschluss wurde der Umgang mit Feuerlöschern geübt, die Ausbreitung von Brandrauch am eigenen dafür gebauten Miniatur-Rauchhaus gezeigt und eine Fahrt mit dem Feuerwehrfahrzeug durchgeführt. Zudem durften die Teilnehmer einmal selbst die Feuerschutzkleidung anprobieren. Den Höhepunkt des Abends stellte dann aber die zuvor als größter Wunsch geäußerte Fahrt mit der Drehleiter dar. So konnten die Clubmitglieder, die schnell Vertrauen in die Feuerwehrleute aufbauten, ihre eigenen Grenzen überwinden und mit sichtbarer Freude in luftige Höhen gefahren werden. Mit einem Lächeln im Gesicht traten sie anschließend den Heimweg an. Auch das Team der Feuerwehr ist sich einig, dass der Abend viel Freude bereitet hat und die Arbeit mit tollen Menschen alle Mühen gerechtfertigt hat.